

Janvier 2024

**Swiss Tax Services SA et son directeur, Louis Tornay, se réjouissent vivement de l'arrivée de Estelle Richard, Experte fiscale diplômée, au capital-actions et au conseil d'administration de la société.**

**Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2024, Estelle Richard est aussi employée de la structure.**

**Un nouvel élan est ainsi donné à Swiss Tax Services SA, à l'heure de fêter ses 10 ans d'existence.**



Estelle Richard a débuté sa carrière professionnelle en tant qu'apprentie au sein de la Fiduciaire de l'Entremont SA, avant de poursuivre par la réussite du Brevet fédéral de spécialiste en finance et comptabilité.

Par la suite, elle a opté pour la voie du conseil fiscal, apportant ses compétences déjà depuis quelques années à Swiss Tax Services SA. Après un gros engagement, elle a obtenu le titre reconnu d'Experte fiscale diplômée, en 2023, garant d'un haut degré de connaissances de la pratique fiscale suisse.

Aujourd'hui, elle peut mettre à profit son savoir-faire technique pour conseiller la clientèle de Swiss Tax Services SA, dans ses domaines de prédilection, principalement au niveau des restructurations d'entreprises, de la TVA et du contentieux fiscal.

De manière plus large, l'arrivée d'Estelle permet un partage et un échange de points de vue appréciables. Cela va permettre de renforcer et d'élargir la présence de Swiss Tax Services SA sur ses deux sites de Verbier et Monthey et plus largement à travers le canton.

Cette équipe complémentaire de deux experts fiscaux permet ainsi à la société de voir l'avenir avec sérénité et de continuer à améliorer ses prestations.

### **Swiss Tax Services SA**

Place Centrale 10, 1936 Verbier

Avenue de la Plantaud 3b, 1870 Monthey

[www.swisstax-services.ch](http://www.swisstax-services.ch)

[info@swisstax-services.ch](mailto:info@swisstax-services.ch)

NB : Si vous vous demandez en quoi consiste l'activité d'un Expert fiscal diplômé, vous pouvez scanner ce QR-code





January 2024

**Swiss Tax Services SA and its director, Louis Tornay, are delighted to welcome Estelle Richard, certified tax expert to the company's share capital and board of directors.**

**Since January 1, 2024, Estelle Richard has also been employed by the company.**

**This marks a new impulse for Swiss Tax Services SA, as it celebrates its 10<sup>th</sup> anniversary.**



Estelle Richard began her professional career as an apprentice at Fiduciaire de l'Entremont SA, before successfully becoming a Chartered Specialist in Accounting and Financial Management, Federal Diploma of Higher Education.

Subsequently, she chose the path of tax consultancy, contributing her skills to Swiss Tax Services SA for several years. After significant dedication, she became a certified tax expert in 2023, attesting to a high level of practical tax knowledge.

Today, she can leverage her technical expertise to advise clients of Swiss Tax Services SA in her areas of expertise, primarily in the fields of corporate restructuring, VAT and tax litigation.

In a broader sense, Estelle's arrival facilitates valuable sharing and exchange of point of view. It will strengthen the presence of Swiss Tax Services SA at its two locations in Verbier and Monthey and more generally across the canton.

This complementary team of two certified tax experts allows the company to face the future with confidence and continue to enhance its services.

### **Swiss Tax Services SA**

Place Centrale 10, 1936 Verbier  
Avenue de la Plantaud 3b, 1870 Monthey

[www.swisstax-services.ch](http://www.swisstax-services.ch)

[info@swisstax-services.ch](mailto:info@swisstax-services.ch)

NB : If you are wondering about the activity of a certified tax expert, you can scan the QR code.

